

 17/04/2006[Editar](#) [Borrar](#)

## El Congreso Internacional de XBRL espera 600 asistentes

### El Consorcio internacional XBRL reconoce la proactividad de la jurisdicción española celebrando el XIII Congreso en Madrid.

La jurisdicción española de XBRL, organizadora del decimotercer Congreso Internacional de XBRL, que se celebrará del 16 al 19 de mayo en Madrid, espera recibir más de 600 asistentes, entre los que se contarán los mayores entendidos a nivel mundial de este lenguaje de comunicación financiera. Sin ir más lejos participarán en la sesión plenaria Kart Ramin, Presidente de XBRL Internacional, junto con José M<sup>a</sup> Roldán, Presidente de XBRL España, con apertura de Manuel Conthe, Presidente de la CNMV, y cierre de Jaime Caruana, Gobernador del Banco de España.

Los ponentes españoles tendrán un papel relevante en las mesas redondas y sesiones de trabajo del congreso, ya que nuestro país ha tenido una participación muy activa en el desarrollo de este lenguaje, lo que coloca a las empresas españolas en posición de obtener una ventaja competitiva de esta experiencia, y por tanto de compartirla con el resto de jurisdicciones.

El Congreso, que lleva por título “Una realidad de trabajo: Compartiendo el mismo lenguaje”, se centrará en esta ocasión en los empleos prácticos del estándar XBRL, con un particular énfasis sobre los beneficios y ventajas conseguidas al llevar a la práctica el estándar XBRL. Esta Conferencia representará un paso más para pasar de la fase introductoria de XBRL al mundo verdadero, aplicaciones con un valor añadido que actualmente están siendo desarrolladas en el mercado.

Recordemos que XBRL –eXtensible Business Reporting Language– es un lenguaje para la comunicación electrónica de datos de negocio y financieros que está destinado a revolucionar este campo en todo el mundo. Proporciona enormes beneficios en la introducción, análisis y comunicación de este tipo de datos, al mismo tiempo que consigue ahorro de costes, incrementa la eficiencia y logra una mayor exactitud y transparencia para todos los agentes implicados en el manejo y utilización de información financiera.

El Congreso, abierto a todos los interesados/responsables financieros de todo tipo de compañías y entidades, pretende dar un paso más en el proceso de implantación del XBRL, transformándose ya en aplicaciones reales con un alto valor añadido, actualmente desarrolladas en el mercado. Más información e inscripciones en [www.xbrl2006.info](http://www.xbrl2006.info)